

# *Partidos comunistas de Cuba y Brasil abogan por profundizar relaciones*

---

Image not found or type unknown



## **Partidos comunistas de Cuba y Brasil intercambian sobre profundizar relaciones**

Brasilia, 30 junio (RHC) Los partidos comunistas de Cuba y Brasil intercambiaron hoy opiniones sobre el mutuo interés de profundizar las relaciones, en medio de la 26 edición del Foro de Sao Paulo, que sesiona aquí hasta el próximo domingo.

El jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Emilio Lozada, escribió en la Twitter, «Sostuve muy afectuoso encuentro con la presidenta del Partido Comunista de Brasil, Luciana Santos. Intercambiamos sobre el mutuo interés de profundizar las

relaciones interpartidistas»

Lozada, le agradeció la permanente denuncia de la organización política brasileña contra el bloqueo impuesto a Cuba por Estados Unidos hace más de seis décadas.

Al intervenir en el encuentro del mecanismo de concertación de fuerzas progresistas de América Latina y el Caribe, el dirigente partidista cubano fustigó el asedió estadounidense que «constituye el principal obstáculo para nuestro desarrollo».

Hizo referencia a las 243 medidas impuestas por el Gobierno del expresidente estadounidense Donald Trump (2017-2021) para asfixiar económicamente a la isla y que la administración del demócrata Joe Biden mantiene intacta cada una.

Junto al gobernante brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, la presidenta del Partido de los Trabajadores, Gleisi Hoffmann; y la secretaria ejecutiva del foro, Mónica Valente, el dirigente comunista cubano denunció asimismo la inclusión de Cuba en la espuria lista de países patrocinadores del terrorismo, emanada unilateralmente desde Washington.

Significó que, a pesar del asedio y las injustas medidas, Cuba continuará resistiendo con la firme convicción de vencer.

Remarcó que su país jamás se rendirá y mencionó al presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, quien envió saludos y éxitos al foro, cuando abogó por una resistencia creativa ante el cerco y por desarrollar a la isla, contando siempre con la permanente solidaridad de los pueblos.

En su discurso, el también diputado señaló que desde hace años el Foro de Sao Paulo constituye un espacio imprescindible de construcción de la unidad de la izquierda latinoamericana y caribeña para contribuir a la definitiva independencia, soberanía e integración de la región.(Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/327052-partidos-comunistas-de-cuba-y-brasil-abogan-por-profundizar-relaciones>



**Radio Habana Cuba**